
筑垒夯基，运用政治眼光找
准业务发展方向

无锡交行坚决贯彻落实党中央
重大决策部署，坚持服务“国之大
者”，深入结合无锡创建“长三角先进
制造核心区”的战略目标，切实提升
服务实体经济、重点领域和薄弱环节
的能力和水平，加速融入地方经济社
会发展。全行紧跟政策动态，第一时
间研究、吃透、抢抓各类业务机遇，围
绕无锡“465”产业规划、无锡市委市
政府2023年重点工作、无锡市集成电
路、软件产业、车联网及智能网联汽车
发展等重点产业三年行动计划，连续
出台《交通银行无锡分行支持制造强
国行动方案》《资产业务高质量发展营
销指引》《长三角区域一体化高质量发
展专项行动》等文件指引，按照“四个
一批”要求，滚动更新推进项目落地投
放。2022年，无锡交行制造业贷款余
额位于全市前列，远高于平均水平，继
续保持无锡地区国有五大行前列；人
民币对公实质性贷款较2021年增长
25亿元，实现八年来最大增量。

党建引领，筑牢业务发展思
想根基

无锡交行着力加强政治建设，筑

牢思想信念根基。党的二十大胜利
召开以来，分行第一时间研究制订党
的二十大学习通知和学习方案，迅速
形成标准化、规范化学习氛围；党委
班子密集赴基层联系点进行党的二
十大精神专题宣讲督导，“以上率下”
做好表率；“老中青”三代党员创新开
展各类活动，通过举办学习贯彻党的
二十大精神集中轮训培训班，上党
（团）课、写心得、编简报等方式推动
党的二十大精神入脑入心。同时，分
行还以党的建设为准绳，不断端正经
营发展思想，大力提升内控案防水
平。今年以来，分行密集开展巡视整
改“再深化”、高质量发展“大讨论”

“内控合规管理建设年”“行长讲合
规”、警示教育、廉洁文化建设活动，
建设并开放党风廉政建设暨案防警
示教育基地，弘扬“廉润交行”的合规
文化。

融合赋能，积极做大国有银
行“党建+”品牌优势

一直以来，无锡交行积极与政
府、学校、街道、企业、园区开展丰富
多彩的“联学联建”活动，将贯彻落实
党的二十大精神贯彻到党风廉政建
设、志愿服务、业务发展等各个环节，
学习先进同业党建经验。同时，充分

对接财政、医保、民政、行政审批等多
项系统平台建设，搭建“政银企”合作
桥梁。近年来，先后成功上线宜兴医
保业财一体化信息平台、宜兴电子凭
证库项目系统和民意通系统，并在全
辖提前上线了“交政通”业务。分行
的“交政通”不仅实现了智能机具直
接办理，还实现了从“全市通办”到

“省内通办”再到“跨省通办”的迭代
升级，无锡交行也成为无锡地区首家
将政务服务从地级市拓展到长三角
区域的银行。

先锋惠民，以金融赋能人民
对美好生活的向往

无锡交行坚持高的政治站位，持
续加大“三农”普惠、民营小微等领域
的信贷投放力度，针对地方特色产
业，发挥区位优势，先后设计宜兴“紫
砂贷”、梁溪“建材贷”“医保贷”等小

微特色项目，着力提升金融服务的普
惠性、适配性和覆盖面，2022年，分
行普惠两增贷款余额突破100亿元，
比 年 初 净 增 超 20 亿 元 ，增 幅
33.44%。同时，深刻把握人民群众对
美好生活的向往，成功办理二手房

“带抵押过户”业务，着力强化车位
贷、优享贷、业主贷等消费信贷资源
投放，不断为人民群众办实事、解难
题。

党建引领笃行致远，深耕本土
唯实励新。下阶段，交通银行无锡
分行将继续在总行党委的坚强领导
下，深入学习贯彻落实党的二十大
精神，紧抓金融工作“三项重点任
务”，继续坚持党建与中心工作双向
融合，坚定不移走好服务实体经济
的新征程，用实际行动切实把党的
二十大精神转化为无锡交行高质量
发展的红火实践！

无锡交行：党建引领 金融赋能 奋力开创高质量发展新局面
近年来，无锡交行在总行党委的坚强领导下，牢牢把握“坚持和加强党的

领导”这一核心，认真学习贯彻党的二十大精神，不断扎根区域热土，全力服务
实体经济，紧密结合党建与业务发展“四大方向”，扎实践行金融工作的政治
性、人民性，彰显管党治行的新成效。
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这25年的“病假”，怎么请出来的？实在是令人震惊与不解。整件事情就新闻报道来看，存在着不
少疑问：当事人请了25年的病假，是什么病呢？是不是影响上岗的病？有没有履行相关手续？当然，如
果符合法律法规、有证据支撑，起诉维权是个人权利，具体事件也有待进一步的调查和报道。但事已至
此是不是也说明，相关学校和教育主管部门对教师的管理存在漏洞？前期任由她请假25年不管，中间
没办理手续还丢了人家的档案。教师队伍不是随意进出的，更不是养闲人的地方。

病假25年，临退休发现编制“消失”
教师索赔90万元

近日，黑龙江佳木斯。
2020年，在退休前夕，原黑
龙江佳木斯向阳区第十二中
学教师姚志荣发现，自己的
教师编制“消失”了。1983
年 7月，姚志荣从齐齐哈尔
师范学院体育系毕业，并由
黑龙江省教委分配至第十二
中学任教。1997年，她因病
请假到北京治疗，而后因身
体原因一直没有返校工作。
她反映相关问题后，2022年
1月，佳木斯市教育局在答
复称，她的编制和工资已于
2004年由向阳区移交到市
教育局前被取消，无法满足
其恢复编制和补发工资的诉
求。2022年，姚志荣向佳木
斯市中级人民法院提起行政
诉讼，请求判令佳木斯市教
育局为其恢复教师身份、办
理在岗公办教师退休手续、
补发2001年1月至2022年
7月的工资暂计90万元。

（来源：九派新闻）

@Rolandandy：从 1997 年 之 后 就
一直没有回过原单位？长期病假中
途 总 有 回 单 位 办 理 续 病 假 手 续 的
吧？什么神仙单位请一次病假可以
管二十几年？

@琛琳：方便说一下什么病吗？
或 者 这 几 十 年 有 没 有 其 他 收 入 方
式？到底是因为生病还是其他原因
总得说清楚吧。

@芒果是 mango：估计单位里面
以为没来不发工资也没闹就是默认
辞职了。

@夏华：国家有规定，如果需长期
休病假的话，需提供三甲医院以上的
医疗鉴定证明，女到 45 岁、男到 50 岁
时还不能上班的话，可以办理病退。
她现在说这些是不是太晚了？！如果

不能证明她不能上班的话，那她就属
于长期旷工，就可以按自动离职处
理！

@卖萌小花猫：天下怪事真多，先
把25年的课补上咯。

@云无橘：如果诉求成功了，难道
不是变相“吃空饷”吗？

@深思：这事要是真的给办了，那
全国的教师都该请病假了。

@涞之源：如何判决，拭目以待。

（新华社）


